

## PROJET : Xavier Bertrand ne lâche pas le Canal Seine Nord

Alors que le grand chantier visant à la construction du Canal Seine Nord a été mis en pause avant l'été, le président de la région des Hauts-de-France a relancé le projet dès la rentrée, en mettant la pression sur le gouvernement. Xavier Bertrand organise ainsi mardi prochain à Amiens, au même moment que la visite du Président Macron dans la ville, un rassemblement devant le siège de la région. Il va y réunir le conseil de surveillance de la société du canal Seine Nord, afin de marquer la reprise en main du projet par les collectivités locales.